



Carine Légeret aime les vaches

Des gens, des passions

Carine Légeret Ebener peint de drôles de vaches. La Sédunoise signe sa première expo à Crans-Montana en 2002. Une révélation. Aujourd'hui, elle ouvre une chouette galerie à la rue Centrale à Crans. Pourquoi des vaches? Au début, par hasard, mais les bovins remportent un tel succès qu'elle ne se lasse pas d'en réaliser, toutes différentes, drôles et pimpantes. On retrouve désormais ses motifs sur une très jolie vaisselle aussi... Du mercredi après-midi au dimanche.

www.carine-legeret-ebener.ch

Carine Légeret Ebener, from Sion, paints fantastic cows. She had her first exhibition in Crans-Montana in 2002. Today, she has opened a great gallery in the Rue Centrale in Crans. Why cows? At the start, it was just by chance, but the bovine animals met with such success that she has never tired of creating them, all different, funny and full of vitality. Her motifs can also be found on some very pretty crockery... From Wednesday afternoon to Sunday.

www.carine-legeret-ebener.ch

